



## Comisión De Asuntos Frontera Norte Se Reúne Con El Coordinador General Del Corredor Económico Del Bienestar Frontera

La Comisión de Asuntos Frontera Norte, que preside el diputado, Alejandro Pérez Cuellar (PVEM), se reunió con el coordinador general del Corredor Económico del Bienestar Frontera, de los Estados de Chihuahua, Tamaulipas y Nuevo León, Héctor Ochoa Moreno, quien hizo una exposición sobre este corredor, su impacto en la relación México-Estados Unidos y las oportunidades y retos con el presidente Donald Trump.

Pérez Cuellar agradeció que se comparta con los diputados y diputadas esta información de gran valor, debido a que sirve para buscar políticas públicas, a fin de mejorar la calidad de vida en nuestro país, por lo que aseguró que es importante continuar realizando este tipo de mesas de trabajo.

Refirió que con la finalidad de robustecer a la Secretaría de Economía y acercarse al sector productivo, se crearon diez corredores del bienestar con distintos sectores; ente ellos agricultura, automotriz, manufactura y agroindustria, para conocer retos y potenciar aptitudes y capacidades geográficas y, con ello, impulsar el desarrollo regional.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-asuntos-frontera-norte-se-reune-con-el-coordinador-general-del-corredor-economico-del-bienestar-frontera/>